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Steglitz-Zehlendorf 

Keine Tabakwerbung mehr auf bezirkseigenen 
Flächen 

Auf Flächen, die dem Bezirk gehören, soll künftig keine Tabakwerbung mehr zugelassen werden. 
Das haben die Mitglieder des Stadtplanungsausschusses auf Antrag der Piraten-Fraktion 
beschlossen. Begründet wird das Verbot mit dem Rahmenübereinkommen der 
Weltgesundheitsorganisation zur Eindämmung des Tabakverbrauchs. Ziel sei es, "heutige und 
künftige Generationen vor den verheerenden gesundheitlichen, gesellschaftlichen, 
umweltrelevanten und wirtschaftlichen Folgen des Tabakkonsums und des Passivrauchens zu 
schützen". Der Bezirks wolle dabei mit gutem Beispiel vorangehen. 

 

 

 


